Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 156 m2
Référence 85859634
Prix 990 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison a vendre (06330)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivité - parfaite localisation et villa pour une famille avec plusieurs enfants, a
pied des écoles et de toutes les commodités, bel environnement au coeur d'un
jardin méature de 2 230 m? avec piscine et terrain de pétanque, la villa se compose
au rez-de-chaussée d'un grand séjour avec cheminée tres lumineux au sud ouvrant
sur terrasse, cuisine américaine, cellier/buanderie, 3 chambres, dont une avec
acces indépendant et 2 salles de douche, a I'étage l'espace maitre, avec sa
chambre, dressing, salle de bains et toilettes séparées. A visiter rapidement. Classe

énergie : C - classe climat : a ...

SOLE AGENT - Perfect location and villa for a family with several kids, walking
distance to schools and all amenities, beautiful environment in the heart of a mature
garden of 2,230 sg.m with swimming pool and petanque court, the villa is
composed on the ground floor of a large very bright living room with fireplace
opening onto terrace, open plan kitchen, pantry/laundry room, 3 bedrooms, one
with independent access and 2 shower rooms, upstairs the Master space, with its
bedroom, dressing room, bathroom and separate toilet. To visit quickly.Energy

class : C - Climat class : A/ estimated ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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